



Preguntas frecuentes

¿Las tesis por compendio de artículo son elegibles?

No, solamente se aceptan tesis monográficas o también conocidas como *tesis tradicional*.

¿La tesis de revisión de la literatura son elegibles?

No, solamente se aceptarán tesis que hayan realizado una investigación empírica.

¿Las tesis con métodos mixtos son elegibles?

No, son elegibles solo las tesis que utilicen exclusivamente métodos cualitativos son elegibles.

¿Si tengo nacionalidad de alguno de los países de Iberoamérica, pero hice el trabajo de campo en un país fuera de Iberoamérica puedo concursar al premio?

No, solo son elegibles las tesis con trabajo de campo en países de Iberoamérica, cualquier tesis con trabajo de campo fuera de los países de Iberoamérica será eliminada la candidatura.

¿Es necesario que el autor de la tesis posea la nacionalidad de alguno de los países Iberoamericanos?

No necesariamente, pero se anima a concursar a quien es originario de alguno de los países de Iberoamérica.

¿Si el programa de doctorado que cursé pertenece a un país distinto a los de Iberoamérica, podré concursar?

Sí, cualquier programa de cualquier parte del mundo es elegible para concursar por el premio.

¿Si el trabajo de campo lo realicé en una institución de salud o de otra índole debo anotar la localidad o pueblo o comunidad o ciudad y país en el formulario?

Sí, aquellos formularios que no especifiquen explícitamente el lugar geográfico del trabajo de campo serán eliminadas las candidaturas del concurso del premio.

¿Si la tesis está escrita en francés o alemán o italiano o en cualquiera otra lengua distinta al español, portugués o inglés es elegible?

No, solamente se aceptan tesis para concursar escritas en español o castellano, portugués e inglés.

¿Si no tengo el documento oficial expedido por la Universidad de afiliación del programa de doctorado, puedo presentar un documento expedido por el Coordinador o Director del doctorado?

Sí, el documento deberá ser expedido en papel oficial de la Universidad y con las firmas y sellos correspondientes donde se especifique la fecha del examen de la tesis, los nombres de los sinodales y la aprobación recibida, además de la razón por la cual no se cuenta con el documento oficial por parte de la Universidad.

¿Qué sucede si no entregó los archivos solicitados en formato PDF?

Las candidaturas que entreguen los archivos en cualquier otro formato de documento serán eliminadas del concurso al premio.

¿Puedo entregar un solo archivo PDF con todos los requisitos solicitados?

No, deberán entregarse los 4 archivos en formato PDF de no hacerse, la candidatura será eliminada del concurso al premio.

¿Qué sucede si en el archivo del resumen, el índice y el capítulo de la metodología falta alguno de ellos?

Si el archivo tiene algún faltante se eliminará la candidatura para el concurso del premio. Se sugiere revisar y asegurarse que cada archivo tenga toda la información solicitada.

¿Una vez entregados los archivos podré modificarlos?

No, se sugiere revisar y asegurarse que cada archivo sea la versión definitiva.